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Participants : Dominique Blomme, Paulo Costa, Benoît Grosjean, Jean-Daniel Guitteaud, Philippe Lanher, 

Bernard Moineau, Marie-Claude Petit, Denis Prud’homme, Joël Renault, Pierre Revereault,  Éric Sigmund.   

Excusés : Isabelle Guérin, Christophe Legris, Pascal Ricois. 

Diffusion : participants et excusés, FFCT.  

 

 

 

  Approbation des comptes rendus des 23 janvier, 4 & 18 février 2025 

✓ En l’absence de remarques, les comptes rendus des réunions du comité de pilotage des 23 janvier, 4 & 18 
février sont approuvés et passent au statut de procès-verbal. 

 

Inscriptions 

✓ Au 25 février à 12 heures, 1552 personnes se sont inscrites. 

✓ Beaucoup d’erreurs sont commises par les inscrits (erreur de choix), ce qui génère de nombreuses 

demandes de modifications (suppressions, ajouts). A ce titre, il sera demandé à SNC de positionner un 

message demandant au participant de vérifier que son panier est correct et de le confirmer par un bouton 

de validation (OUI/NON), avec mise en suspend de l’inscription si la réponse est NON. 

✓ Des demandes ont été reçues sous forme papier (sans règlement du surcoût). Le comité de pilotage 
s’interroge sur la manière dont cela a été possible. Sous réserve que ces inscriptions soient conformes par 
ailleurs, il sera adressé un message à ces personnes pour leur demander le paiement du surcoût avant de 
valider le dossier. 

✓ Les soucis suivants ont été - ou sont encore - observés : 

o Il était possible de s’inscrire sur une prestation alors que le compteur était à 0 : SNC a corrigé et il n’est 

plus possible de cocher une case où le compteur est à 0. 

o SNC a commis - pendant quelques minutes - une erreur de facturation en imputant ses propres frais de 

gestion (5%) à 90 inscriptions. Les personnes concernées en seront avisées et seront remboursées par 

SNC. 

o Le libellé des randonnées pédestres des 8 et 9 est erroné => à faire corriger par SNC. 

o Il n’est pas possible de télécharger les pièces jointes demandées (attestation pour les étrangers, certificat 

électrique, documents jeunes) => à faire corriger par SNC. 

o Les extractions fournies par SNS ne sont pas exploitables => à revoir avec SNC. 

o La commission Camping a besoin de connaître les propriétaires de VAE afin de dimensionner la 

puissance électrique à mettre en œuvre => il sera demandé à SNC – si possible – de rajouter un 

bouton VAE OUI/NON dans la page de réservation du camping. 

✓ Chaque commission est potentiellement destinatrice de questions sur la ressource partagée. Il est 
indispensable que celle ou celui qui répond affiche ses initiales au bas de sa réponse, et bascule, le cas 
échéant, le dossier sous « Traité » après traitement. 

 

 

 

 



 

 

 

Tour de table 

✓ Pilotage  

o Le comité de pilotage est modifié pour intégrer Isabelle Guérin (Bracelets) et Marie-Pierre Poignard 

(Bénévoles) dans la liste des président(e)s de commission. Le site SFIC 2025 est à corriger en ce sens. 

o Pour rappel, les comptes rendus des réunions du comité de pilotage sont classés sous la ressource 

CODEP https://codep45-ffct-org.fr/index.php/les-comptes-rendus-de-reunions/comptes-rendus-reunion-sfic-2025/ 

✓ Accueil  

o La logistique de la réunion plénière du 18 mars est solutionnée par Paulo Costa. 

o Il convient de nous assurer que le parcours d’accès au camping par le chemin des Bouchets est toujours 

d’actualité (de nombreux trous seraient à boucher) => revoir avec les mairies d’Orléans, St Cyr en Val et 

St Jean le Blanc. 

✓ Bénévoles  

o Une réunion est à programmer avec Marie-Pierre Poignard et chaque commission, avant une réunion 

collective sur ce sujet : expression de besoins, préemptations… (objectif : proposition faite à chaque 

bénévole avant la plénière du 18 mars) 

o La plupart des commissions privilégie un échange direct plutôt que de fournir un tableau Excel. 

o Les commissions qui sont d’ores et déjà prêtes contactent sans tarder Marie-Pierre Poignard 

mp.poignard@orange.fr / 06 85 53 60 13. 

✓ Camping fédéral 

o La commission Camping reste confrontée à une très grosse activité d’évaluation du patrimoine compte 

tenu de l’état et du stockage (?) des matériels reçus de Roanne. 

o Nous restons en attente des besoins de Semaine Européenne de Prayssac. 

o Concernant la Maxi Verte, ceux-ci n’ont encore exprimés leurs besoins. 

o Le remplacement des vasques devient urgent, les 2 prestataires approchés affichant un délai de 

fabrication de 120 jours (6.4K€ pour 80 vasques). Les commandes seront lancées dès réception des 

devis. 

o Une rencontre avec le Rugby Club Orléans et la mairie d’Orléans est planifiée le 28 février à 10H30 afin 

d’appréhender ce qui peut être réalisé sur le site (animation équestre ? activités Jeunes ? car podium ? 

pots des structures ?). 

✓ Circuits  

o Les circuits VTT sont tous finalisés, notamment grâce au concours de Joël Renault. 

✓ Communication 

o Le devis de Corinne Guitteaud pour la mise en page de la brochure A4 est validé. 

o Si nécessaire, une rencontre des directions de la communication des mairies des communes de la 

Métropole - hors Orléans - pourrait être à programmer, après la réunion du même type dans la direction 

de la communication d’Orléans. 

o Nous sommes sollicités pour apporter des informations SFIC pour le projet « Nouvelles Renaissances » 

de la région Centre-Val de Loire. 

o Des interviews sont programmées pour « Ici Orléans » et « Actu.fr » (Benoît Grosjean, Pascal Ricois). 

o « La Pastorale » souhaite aussi échanger avec la COSFIC. 

o La SFIC a été intégrée dans l’agenda des manifestations sportives loirétaines. 

o Le logo qui figurera sur les bidons Zéfal est celui habituellement utilisé pour nos signatures et notre 

habillement. 

o L’UNAT Centre-Val de Loire https://www.unat-centrevaldeloire.fr/ souhaite faire un reportage photos avec 

notre groupe pour illustrer une action à destination de l'accueil des groupes de cyclo. 

✓ Finances  

o Éric Sigmund doit réaliser un point financier avec chaque commission. 

o Il est retenu de solliciter 87,5K€ auprès du Conseil départemental du Loiret pour compléter leur soutien 

financier (Éric Sigmund transmet à Benoît Grosjean le CERFA à envoyer). 

o Nous restons en attente des informations nécessaires pour monter notre dossier ANS (Agence Nationale 

du Sport). 

o Pour rappel, nous aurons à verser à la FFCT au 31 mars la quote-part des réservations camping 

(10€/campeur) et un remboursement partiel de l’acompte reçu (10K€). 
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✓ Hébergement  

o Les 2 devis CROUS pour 50 hébergements sont validés. 

✓ Logistique-Intendance  

o L’équipe Logistique-Intendance est maintenant complète (Benoît Danré, Christian Moreau, Jean-Louis 

Petit et Pierre Révereault) ; 

o Une carte d’achat a été ouverte chez Métro. 

o Il est envisagé de donner une carte bleue à chaque responsable de la commission) (à voir aussi pour la 

commission Animations). 

o La plupart des prestataires sont identifiés. 

o Il sera utile de procéder à des achats locaux quand cela sera possible. 

o Il convient de voir avec la commission Bracelets pour la mise en ligne des coûts dans l’application 

Weezevent. 

✓ Partenariat 

o On ne prête qu’aux riches : sommes-nous des miséreux pour ne pas intéresser les partenaires 

potentiels ? Notamment les commerces et industries phares du département et de la région nous 

snobent. 

o L’utilisation des produits offerts par des partenaires en échange d’un encart dans la brochure reste à être 

solutionnée. 

o Il est proposé d’intégrer à titre gracieux des encarts pour mettre en valeur les associations sportives 

phares d’Orléans Métropole => en faire la proposition à la direction des sports. 

✓ Sécurité 

o Rappel à faire aux cyclotouristes dans la brochure qui leur sera remise à leur arrivée : port d’une pièce 

d’identité obligatoire pour garantir votre sécurité 

o Philippe Lanher est toujours à la recherche de compétences pour l’aider à monter son dossier Natura 

2000. 

 

 

Fin de la réunion à 17 heures 10. 

 

 

Prochaine réunion du comité de pilotage le 4 mars 2025 à la maison des sports d’Olivet (14 heures) 

 


